

Boletín Número 068
Toluca, México, a 6 de abril de 2016.

PRESENTA IEEM ACTIVIDADES CONMEMORATIVAS DE SU 20 ANIVERSARIO

- En el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que se transmite por internet, Igor Vivero Ávila, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, explicó en qué consistirán los eventos del IEEM.

Para conmemorar el 20 Aniversario del Instituto Electoral del Estado de México se ha programado una amplia agenda académica, por lo que se impartirán conferencias magistrales con ponentes de alto nivel y especialistas en materia electoral, además de llevar a cabo la presentación de un libro, lo anterior lo dio a conocer Igor Vivero Ávila, Coordinador del Centro de Formación y Documentación Electoral, durante una entrevista en el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa se transmitió completamente en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx), conducido por el periodista del diario Puntual, Carlos Moreno Carreto, y en el que Igor Vivero Ávila detalló las actividades que inician el lunes 11 de abril, y explicó que estas se efectúan en este mes debido a que en 1996 se llevó a cabo la primer Sesión del Instituto.

Las actividades empiezan el lunes 11 de abril, con la primera conferencia que será impartida por el Consejero Electoral del Instituto Nacional Electoral, Arturo Sánchez Gutiérrez, abordando el tema “La relevancia de los institutos electorales locales como promotores de la democracia local”.

El martes 12 de abril se efectuará la firma de convenio de compromisos para la adhesión de la campaña “He for She”, que impulsa la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que se caracteriza por impulsar políticas públicas para la igualdad de género, así como la promoción de los derechos humanos femeninos.

El mismo martes a las 12:00 horas iniciará el 2º Ciclo de Conferencias Magistrales denominado “Reflexiones sobre la democracia en el Estado de México”, con temas vinculados con el desarrollo democrático en la entidad, y tendrá como primer ponente a la Dra. Cecilia Cadena Inostroza, con un tema

vinculado con el servicio electoral profesional, y, posteriormente, una vez a la semana, se van a abordar temas relacionados con la cultura política, la rendición de cuentas, evolución de la sociedad civil, entre otros.

El miércoles 13 de abril, la Dra. Jaqueline Peschard impartirá la conferencia magistral denominada “Transparencia e integridad electoral”; y el día jueves 14 se presentará un libro editado por el IEEM “De las cuotas a la paridad ¿qué ganamos?”, de la autoría de la Mtra. Griselda Beatriz Rangel.

A lo largo del programa, Carlos Moreno Carreto invitó a la audiencia a estar debidamente informada y entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social